
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventisei del mese di ottobre si è adunato, in seduta 

ordinaria su determinazione del Presidente del 27/09/2022 REGINT /2022/47, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,00 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo dà la parola al Segretario il quale comunica, su segnalazione 

della P.O., che i Consiglieri non devono utilizzare carta intestata del Comune di 

Palermo, per la presentazione di note, proposte o altro, ma la carta intestata del 

proprio gruppo politico.  

 

La Cons. Di Prima puntualizza che nelle altre Circoscrizioni la carta intestata del 

Comune viene utilizzata dai Consiglieri per la presentazione di atti. 

 

Il Cons. Altadonna precisa che ha inoltrato proposte e mozioni anche con il logo del 

Comune ai sensi del T.U.E.L. 

Fa notare, inoltre, che gli atti presentati dai Consiglieri devono essere protocollati 

dagli uffici e poi, se necessario, contestati, facendo riferimento al numero stesso di 

protocollo, con un minimo di normativa a supporto. 

 

Il Presidente Lo Sardo afferma che la questione merita approfondimento. Ritiene 

che si debba mettere con certezza, su ogni atto da presentare, il logo del Gruppo 

politico, per quanto attiene il logo del Comune bisogna verificare. 

Condivide la necessità di protocollare qualsiasi atto venga presentato dai Consiglieri, 

ma anche dai cittadini. 

 

Il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Di 

Prima, Lucido e Stabile. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Cons. Lucido richiede il prelievo del p.2 dell’O.d.G. dell’Integrazione urgente del 

11/10/2022 REGINT/2022/48, avente ad oggetto: Parere - “Proposta di 

Deliberazione di Consiglio Comunale - PROCON 467/2022 del 30.09.2022 avente 

ad oggetto: Comune di Palermo - Complesso Polifunzionale della Polizia di Stato 

a Boccadifalco - Parere, ai sensi dell'art, 7 della L. R. n. 65/81 e ss. mm. ed ii., 

per l’autorizzazione, in variante allo strumento urbanistico vigente e nell’ambito 



del Secondo Lotto Funzionale, dello Studio di Fattibilità Tecnico - Economica 

per la realizzazione della bretella di collegamento tra Via Pitrè e Via Leonardo 

da Vinci - Proponente: Ministero della Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili 

- Provveditorato Interregionale per le 00. PP. Sicilia – Calabria”, su cui il 

Consiglio dovrà esprimere parere. Si associa il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo, pone in votazione, per voto palese, il prelievo del citato p.2 

dell’O.d.G. dell’Integrazione urgente dell’11/10/2022 REGINT /2022/48 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

 

Si dà lettura della Proposta e dei relativi allegati. 

 

Il Cons. Altadonna, tenuto conto della complessità dell’argomento, e poiché non è 

un atto urgente, esprime la necessità di approfondire gli atti e chiedere all’Ufficio 

Tecnico di partecipare ad una seduta di Consiglio al fine di chiarire l’argomento in 

questione. 

 

Il Presidente Lo Sardo reputa che non sia opportuno invitare i tecnici, in quanto il 

Consiglio dovrebbe essere all’altezza di leggere le planimetrie e capire gli atti. 

Ritiene di poter concedere la chiusura della seduta, al fine di poter analizzare, 

approfondire la tematica anche mediante lo studio degli allegati per poter fare le 

proprie osservazioni e giungere l’indomani alla votazione di un atto che permetterà 

un alleggerimento del traffico e in particolare di quello di via L.do da Vinci e via 

Bologni. 

Pone in votazione, a voto palese, quanto appena esplicitato. 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Alle ore 10,31 il Presidente Lo Sardo chiude la seduta per aggiornarla all’indomani 

affinchè si possa procedere all’espressione, ormai improcrastinabile, del parere. 

 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

        Esperto Amm.vo                                                            F. Umberto Lo Sardo 

Dott.ssa Patrizia Ciaperoni 
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